

Luftfilteranlagen für unsere Schulen

Liebe Mitbürgerin und Mitbürger,

mittlerweile rufen alle (selbsternannten und tatsächlichen) Corona-Experten nach Luftfilteranlagen für unsere Schulen.

Wir waren und sind unbedingt für den Einsatz dieser Filteranlagen, da in den Herbst- und Wintermonaten die Gefahr von Ansteckungen wieder steigen könnte.

In unserem Antrag vom 16.12.2020 haben wir diesen Antrag schon einmal gestellt und die Ausrüstung aller Velberter Schulen mit diesen Filteranlagen beantragt. Heraus kam, dass nur die Klassen, die keine Möglichkeit zum Lüften hatten, mit diesen Geräten ausgestattet werden sollten, die restlichen Klassen sollten mit einer Stosslüftung, alle 30 Minuten, vorlieb nehmen.

Schülerinnen und Schüler, falls überhaupt Unterricht stattfinden konnte, wurden alle 30 Minuten, ebenso wie die Klassenräume“ durchgelüftet „ und das in Zeiten, in denen die Aussentemperaturen weit unter den vorgeschriebenen Temperaturen für Klassenräume lagen.

Jetzt gibt es wieder Förderprogramme für solche Luftfilteranlagen – aber die Kommunalpolitik brennt auf Sparflamme, die ersten Sitzungen werden erst Ende August stattfinden.

Um nicht wieder zu spät zu kommen, sollte unser Bürgermeister die Möglichkeit ergreifen und mit einem Beschluss nach § 60 der Gemeindeordnung NRW, (wegen der Dringlichkeit) zusammen mit einem Ratsmitglied, die Bestellung dieser Luftfilteranlagen beschließen und dann umgehend die erforderlichen Schritte einzuleiten.

Wir hoffen, dass die Umsetzung dieser Maßnahme schnellstmöglich gelingt